



Dimanche 30 novembre

Premier dimanche de l'Avent

Un temps de partage et de prière en famille

En ce premier dimanche de l'Avent, nous vous invitons à prendre un peu de temps ensemble, en famille ou entre amis, pour commencer ce chemin vers Noël, pour ouvrir nos cœurs à Dieu et au monde qui nous entoure.

- Se rassembler devant le « Chemin des Senteurs » (voir fiche jointe)
- Lire ensemble cette prière :

Seigneur,
voici que nous entrons dans le temps de l'Avent.
Déjà de nombreuses lumières se sont allumées,
dans les rues, les vitrines, les maisons.
Il y en a beaucoup
et c'est un beau spectacle pour les yeux.
Moi, j'aimerais simplement en allumer une toute petite
Je dis ça, parce que je me connais.
Si je veux trop en faire,
je sais bien que je risque de ne rien faire.
Alors Jésus, juste une pour cette semaine :
la lumière du cœur !
Je sais que tu viens vers moi,
à travers tous ceux que j'aime et avec qui je vis.
Ouvre mes yeux,
éclaire tous mes sens,
que j'apprenne à voir et à sentir
comme toi !

- Allumer la bougie du « Chemin des Senteurs »
- *Durant ce temps de l'Avent, les odeurs vont nous permettre de nous ouvrir aux autres. Nous allons chaque dimanche partir à la découverte d'un pays, à travers le récit d'enfants suisses vivant ailleurs. Aujourd'hui, nous partons pour le Cameroun (voir fiche jointe).*
Lire ensemble les récits de Lucien, Camille et Gilles
- On peut se dire les uns aux autres ce qu'on a ressenti pendant la lecture : les émotions, les souvenirs et les images qui nous sont venus... Est-ce que, comme Lucien, il y a une odeur que l'on ne peut pas oublier ? Pour Camille, l'odeur de Noël, c'est la mer. Et pour chacun de nous, quelle odeur le mot « Noël » évoque-t-elle ?
- Relire la dernière phrase de Gilles : « L'odeur du feu, c'est pour moi se rassembler pour partager la joie d'être ensemble et la chaleur de l'amitié ». Est-ce que pour nous, l'amitié a une odeur ? Laquelle ?

- On peut terminer ce moment par la prière que la famille Thuégaz nous offre pour leurs amis du Cameroun :

Dieu notre Père,

Au Cameroun, pour nos amis, le 25 décembre n'est pas un jour comme les autres. Le matin, leurs parents leur offrent des habits neufs et au repas, ils mangent un repas avec de la viande et du poisson, toute la famille étant rassemblée. C'est un jour exceptionnel.

Cette année, nous vivons Noël en Suisse. Nous voulons te dire merci d'avoir eu la chance de pouvoir connaître comment d'autres enfants, ailleurs dans le monde, vivent la fête de ta venue parmi nous. Cela nous rappelle que tu es venu pour tous, avec nos différences et ce qui nous rassemble, partout dans le monde.

En ce début d'Avent, nous voulons te prier pour chacun et chacune de nos amis, avec leur famille, en Suisse et au Cameroun pour que tous vivent ce temps en respirant l'odeur de la paix et de la joie partagée. Que nos amis du Cameroun puissent recevoir leurs habits neufs et avoir un bon repas et que nous, en Suisse, nous puissions penser à eux et leur envoyer un signe pour leur dire notre amitié et que nous ne les oublions pas.

Dieu notre Père, que l'odeur de notre Noël soit celle de l'amour partagé, à la chaleur d'un bon feu, en pensée avec nos frères et sœurs du Cameroun.

Amen

- A notre tour, nous pouvons prier ensemble pour des amis, proches ou vivant loin de nous, et les confier à Dieu pour ce temps de l'Avent.

